

Communiqué de Presse

12 Heures vélo de Nevers-Magny-Cours : retour sur une première édition réussie et la signature de la convention de partenariat avec La French Run

Avec 400 participants en lice dans les diverses catégories (solo, duo, équipe et roulage libre), la première édition des 12 Heures vélo du circuit de Nevers-Magny-Cours, samedi 17 et dimanche 18 mai, s'est fait d'emblée une place de choix dans le calendrier sportif et affectif des amateurs d'épreuves hors normes.

Comme nous le confiait après-coup Alain Dedienne, le seul athlète handisport parmi les 33 « fous » de l'effort solitaire, les sensations éprouvées sur les 4 411 mètres du circuit ont été inoubliables, du samedi 20 heures au dimanche 8 heures : *« Je n'ai jamais vécu une telle expérience avec le lever du soleil sur ce magnifique circuit. Ces douze heures sont un dépassement de soi, surtout avec un dénivelé positif digne d'une épreuve de montagne. »*

Cette réaction, et celles de tous les pionniers de cette édition 2025, confortent le Conseil départemental, initiateur de ces 12 Heures, dans la conviction que cet événement mérite d'être pérennisé, tant il ouvre un chapitre inédit dans l'histoire déjà riche et flamboyante du circuit de Nevers-Magny-Cours, propriété du Département et fierté des Nivernais.

Rendez-vous donc en 2026 pour une deuxième édition de cette épopée dont Simon Cordin et Virginie Fernandez-Perez ont établi les valeurs de référence en solo : 392,58 km (89 tours) et 291,13 km (66 tours). Et un immense coup de chapeau à Alain Dedienne pour ses 202,91 km (46 tours).

Un partenariat avec la French Run pour les 12 Heures vélo et Nevers Marathon

Le Conseil départemental soutient des événements sportifs qui contribuent à valoriser et dynamiser l'image de la Nièvre. Les 12 Heures vélo en sont le plus récent exemple, de même que Nevers Marathon, également organisé par La French Run.

Voilà pourquoi Fabien Bazin, président du Conseil départemental, et Antoine de Wilde, président de La French Run, ont signé, samedi 17 mai, une convention de partenariat pour ces deux épreuves. Le Département fournit les médailles et trophées remis dans toutes les catégories de ces deux courses, et met à disposition le circuit de Nevers-Magny-Cours pour les 12 Heures vélo. La prochaine édition du Nevers Marathon est programmée les 21 et 22 novembre 2025.

Contacts :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17

Peggy Banget-Mossaz / Directrice de la communication / 07 88 53 94 57